

17.08.2007 - 11:34 Uhr

La Croix-Rouge se mobilise au Pérou

Bern (ots) -

Suite au violent tremblement de terre qui a frappé le Pérou, la Croix-Rouge suisse (CRS) a débloqué dans l'immédiat 50 000 francs, qui permettent de distribuer des couvertures et des bâches, et d'assurer une aide d'urgence médicale. Un collaborateur de la CRS est arrivé sur les lieux et dirige l'action en collaboration avec la Croix-Rouge locale.

Dans la ville de Pisco et ses environs, gravement touchés par la catastrophe, le bilan des victimes s'alourdit d'heure en heure et le nombre des maisons détruites est estimé à 17 000. La Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge a acheminé des biens de secours par voie aérienne depuis le Panama.

La CRS vous remercie pour vos dons sur le compte postal 30-4200-3, mention « Séisme Pérou ».

Contact:

CRS, Coopération internationale, Karl Schuler 031 387 73 11

Site web : www.redcross.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100542268> abgerufen werden.